

Diciembre 11 de 2020

UCEVA MÁS SOLIDARIA QUE NUNCA

La generosidad de la familia Ucevista nuevamente se pone de manifiesto, permitiendo que familias de estudiantes de estratos 0 y 1 reciban un mercado navideño y obsequios para sus niños. “Ha sido muy satisfactorio ver como en pocos días se movilizaron nuestros funcionarios, docentes, estudiantes, amigos y la comunidad en general, para hacer realidad esta iniciativa que se ha coordinado desde la Vicerrectoría de Bienestar Universitario. Sin duda, ver la sonrisa en los niños y la felicidad en los ojos de sus padres nos compromete mucho más, para fortalecer este proyecto de Uceva Solidaria”, expresó el rector Juan Carlos Urriago Fontal, durante la entrega de las primeras donaciones.

“La primera campaña ha sido denominada “4 x una opción de alegría”, la cual consistente en que cuatro amigos Ucevistas se vinculan con un mercado navideño por valor de cien mil pesos, para hacer feliz a un estudiante, el cual debe estar en estrato 0 o estrato 1. El segundo programa “Haz feliz a un niño de corazón Ucevista”, busca entregar regalos a los hijos de estudiantes cabeza de hogar”, explicó el vicerrector de Bienestar Universitario, Carlos Hernán Méndez.

Hasta el momento se ha recibido la donación para 31 mercado y 86 obsequios, que ya se comenzaron a entregar en las instalaciones de la Institución, mientras se continúan recibiendo más aportes, los cuales se pueden hacer llegar a las oficinas de la Vicerrectoría de Bienestar Universitario.



Oficina de Comunicaciones Uceva

Teléfono (2) 2242202 Ext. 149 - comunicaciones@uceva.edu.co